

Ouvrir la porte

Vous avez dit quelque chose d'intéressant. Vous avez mentionné que vous ne vous souveniez pas que j'avais parlé de l'ADN, de tout ce qui est, qui était altéré parce que c'était tellement étranger à vos croyances antérieures. Mes guides en ont parlé une fois. Si un sujet est hors de la capacité de compréhension d'une personne, alors, pour cette personne, il n'existe pas. J'ai eu un problème avec ce concept, mais, d'après ce que vous avez dit, il semble être vrai. Comme vous ne pouviez pas accepter ce que j'ai dit, pour vous, je ne l'ai pas dit.

Maintenant, quelque chose d'autre. Einstein a dit un jour que nous ne pouvons pas résoudre un problème à partir du même niveau, nous devons le regarder à un niveau supérieur. Ce que je pense que cela signifie, c'est que, si nous sommes coincés dans notre réalité 3D et que nous ne pouvons voir que le temps et l'espace d'un point de vue newtonien, nous sommes en quelque sorte victimes de cette réalité. Si nous pouvons nous élever à une dimension supérieure, nous sommes capables de manipuler cette réalité inférieure 3D. C'est parce que l'espace/temps que nous expérimentons est une illusion, une sorte d'hologramme, comme nous l'avons discuté précédemment. C'est réel, mais seulement de ce point de vue inférieur. Au fur et à mesure que nous pouvons activer une partie supérieure de nous et permettre à cette partie supérieure de regarder à travers nos yeux, nous pouvons non seulement voir à travers l'illusion, mais aussi créer l'illusion.

Maintenant, cela soulève bien sûr la question, lorsque nous sommes coincés dans l'illusion 3D, qui la crée? Encore une fois, je dois dire que nous le créons, mais d'une manière très limitée, un peu statique. Si nous pouvons opérer d'une perspective plus élevée, nous pouvons plus facilement manipuler l'espace/le temps que nous vivons. Les anciens Grecs n'avaient-ils pas ce concept de dieux qui regardent d'en haut et nous manipulent ici-bas? Le fait est que les dieux d'en haut sont en fait nous, travaillant à travers notre soi supérieur.

Un de mes guides a dit un jour à propos de ce genre de chose : « Par l'acceptation, tout est facilité et ouvre la porte à davantage d'introduction » Donc, je suppose que nous devons réfléchir à tout cela jusqu'à ce que cela devienne une partie de notre réalité et ensuite, nous pouvons commencer, activement, à manipuler la réalité de l'espace/le temps – ce sera amusant.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :